

1学期 楽しかった！ 春の遠足

千里中央公園に遠足に行きました。展望台から見える景色に「わあっ。」と歓声があがりました。ローラーすべり台やアスレチック、広場でドッジボールや鬼ごっこをして、たくさん遊びました。



救出大作戦！ ヤゴとり

プールにいるヤゴの救出大作戦をしました。予想以上にたくさんのヤゴに驚きながら、楽しくヤゴを救い出しました。



発見したよ！ 校区探検

みんなで校区を歩きました。お店や公園などを発見し、地図に書き込んでいきました。自分たちの住んでいる町のことがよくわかりました。



2学期

思い出がいっぱい！ 秋の遠足

キッズプラザ大阪に遠足に行きました。いろいろな遊具に、子どもたちは目を輝かせていました。ルールを守り、相手のことを思いやって、気持ちよく遊ぶことができました。



そうだったのか！ スーパー見学

ライフ小川店に社会見学に行きました。マイナス30℃の大きな冷凍庫や、たくさんの商品が保管されている倉庫などを見せていただきました。また、店員さんに分かりやすく丁寧にお話していただきました。



人にやさしい町をめざして！ アイマスク体験・聞き取り学習・盲導犬体験

「みんなにとってやさしい町ってどんな町？」を考えるために、たくさんの先生に来ていただいて、お話を聞いたり、体験をしたりさせていただきました。学習を通して自分が考えたことを、これからは活かして行きます。



3学期

楽しいお店がいっぱい！ 東奈良フェスティバル

4年生、5年生、6年生が楽しい遊びを考えてくれました。お兄さんお姉さんありがとうございます。来年は自分たちがお店を出して、みんなを楽しませるようにがんばります。



大変だけど…！七輪体験

社会科「昔の暮らしについて」の学習で、七輪を使って、お餅やめざしを焼きました。炭に火をつけることがなかなかできない子どもたち。「昔の人はすごいなあ」「こんな大変なことを毎日やっていたなんて」「炭火で焼いたお餅はおいしいね」と、先人の苦労や喜びを学び取っていました。当日は保護者の方々にもお手伝いいただきました。お忙しい中ありがとうございました。

